

Cuba souligne la nécessité de l'interdiction totale des armes nucléaires



Genève, 24 septembre (RHC/PL).- Cuba a réaffirmé que l'élimination et l'interdiction des armes nucléaires est la seule façon de sauvegarder l'espèce humaine et d'éviter qu'elles puissent être utilisées.

Anayansi Rodríguez, ambassadrice de Cuba auprès des Organismes Internationaux dont le siège est à Genève, a rappelé, au cours d'un débat sur ce thème, la tenue historique, pour la première fois, d'une Réunion de Haut Niveau de l'Assemblée Générale de l'ONU sur le désarmement nucléaire en 2013.

Elle a également relevé l'importance de la tenue avec succès, de la prochaine Conférence Internationale de Haut Niveau de cet organisme, dans laquelle l'on abordera en profondeur ce thème et qui se tiendra à plus tarder en 2018.

Le débat a eu lieu après la projection du documentaire « L'histoire de l'homme qui a sauvé le monde, du réalisateur danois Peter Anthony.

Le documentaire raconte l'histoire de l'ex lieutenant colonel soviétique, Stanislav Petrov, qui a évité en 1938, une catastrophe nucléaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70235-cuba-souligne-la-necessite-de-linterdiction-totale-des-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba